Evolution du site et des paysages du bourg de Néhou Décryptage(s)

▶ Evolution de l'urbanisation

Le bourg de Néhou a fait l'objet d'un développement assez particulier qui pourrait être résumé en deux termes : linéaire et récent. En effet, le bourg historique était principalement organisé autour d'un ensemble composé de l'église et de l'école (même si quelques fermes étaient disséminées plus à l'ouest, le long de la route). Les bâtiments anciens (antérieurs à 1947) apparaissent en noir sur l'illustration.



Jusque dans les années 60, les constructions ont été circonscrites sur cet espace. Si dans les années 70 quelques constructions font leur apparition à l'ouest du bourg (à proximité de ce qui semble être des exploitations agricoles), c'est véritablement à partir des années 90 et 2000 que l'extension pavillonnaire du bourg se réalise sous forme de détachement de lots à bâtir.

